Bauverein ehrt seine treuen Mitglieder

Feierstunde und Präsente als Dank

Gevelsberg. Nach und nach trudelten die Gäste im "Hotel am Vogelsang" ein. Alle waren sie einer Einladung der Bauverein Gevelsberg gefolgt, die zum zweiten Mal im Rahmen einer kleinen Feierstunde ganz offiziell all jene Mitglieder ehren wollte, die "uns seit nunmehr 40, 50 und 60 Jahren treu sind", freuten sich die Vorstände Volker Bremer und Tim Leweringhaus.

Beide betonten sie, dass die Nähe und der persönliche Kontakt zu den Mitgliedern eines der Erfolgsrezepte sei, warum sich die Wohnungsbaugenossenschaft seit nunmehr 125 Jahren so erfolgreich in Gevelsberg auf dem Wohnungsmarkt behauptet. Insgesamt hätte man im Jahr 2023 18 Mitglieder ehren können, die seit vier Jahrzehnten dabei seien, acht die auf ein halbes Jahrhundert und fünf die auf eine 60-jährige Mitgliedschaft zurückblicken könnten. Die Anwesenden erlebten bei Speis und Trank ein gemütliches Beisammensein sowie einen regen Austausch. Mit einem kleinen Präsent be-

dankte sich der Vorstand für die langjährige Treue bei: Ursula Miottke, Günter Decker, Ulrike Gellert, Karl-Ernst Hembeck und Andreas Reinisch (40 Jahre); Rainer Eck, Wilfried Czieslik, Werner Klinge und Gerd Moll (50 Jahre) und Gerhard Möller sowie Günter Beil (60 Jahre).



In einer kleinen Feierstunde, die im Restaurant "Hotel am Vogelsang" stattfand, ehrte der Vorstand der Bauverein Gevelsberg einige seiner langjährigen Mitslieder.

ANDRÉ SICKS